

Le Courrier du Loiret, 13 janvier 2011

Trainou

Commémoration du crash du bombardier américain

Un vibrant hommage a été rendu ce vendredi 7 janvier, à la stèle commémorative située sur la commune de Trainou, pour honorer la mémoire de l'équipage du bombardier américain qui s'est écrasé en forêt, un 7 janvier 1944. Cette cérémonie a rassemblé près de 200 personnes, dont Jean-Pierre Sureau, sénateur Michel Pothain, maire de Trainou, des représentants des autorités militaires française et américaine, des associations d'anciens combattants du ciel, ainsi que des enfants des écoles de Trainou.

Ils revenaient de mission

Au matin du 7 janvier 1944, 23 bombardiers de type B-24 "Liberator" survolent la région. Ils rejoignent leur base à Londres après avoir mené à bien une mission de bombardement importante à Ludwigshafen en Allemagne, qu'ils se sont surpris par l'attaque de l'avion allemand, le Luftwaffe. De cette bataille en plein ciel, quatre B-24 ont été abattus. Parmi eux, le "Los Angeles City Limits" et ses six hommes d'équipage s'écrasent en forêt, près de Trainou. De ce crash, quatre d'entre eux survivent, le navigateur et trois mitrailleurs et seulement trois. Les trois mitrailleurs réussissent à s'échapper aux Allemands et rejoignent l'Angleterre. Aujourd'hui, à l'endroit exact de ce drame, situé sur la D124, route de Sully-la-Chapelle à environ 3 km de Trainou, une stèle a été érigée et depuis chaque année des centaines de personnes défileuses se commémorent la mémoire et le courage de ceux qui sont tombés au champ d'honneur.



L'équipage du bombardier américain B 24 "Liberator" abattu en forêt de Trainou

